

La Feria del Buen Trato con Fe y Alegría

"Para convivir mejor tenemos que ser unidos, vivir los valores de la amistad y el amor. Sin eso no podremos hacer comunidad, ni tener buen trato", fue uno de los mensajes de nuestros niños y niñas en la actividad denominada "Feria del Buen Trato" que se realizó simultáneamente en varios colegios.

Gabriel Álvarez, estudiante de sexto grado del colegio Monterrey, expresó: "hicimos una jornada de vacunación con la vacuna del buen trato a nuestros compañeros para que cambiaran la actitud de violencia por cosas buenas, sin burlas y sin golpes".

"Este es un proceso que se está haciendo en Fe y Alegría y que se ha hecho también en otros municipios y centros educativos. Se trata de que los niños, niñas y adolescentes, logren reflexionar de manera creativa sobre las actividades realizadas. En Fe y Alegría, una institución con la que hemos trabajado durante años y en donde decimos que el corazón se eleva como el papagayo, hemos entendido que la convivencia ciudadana es un reto, que se hace en el día a día, en los valores concretados en el aula, en el recreo, en la hora de salida. No es un trabajo fácil, solo se logra poniéndole mucho corazón y mucha fe a lo que hacemos", puntualizó Oscar Misle, director de Cecodap (Centro Comunitario de Aprendizaje).



Experiencias en nuestras escuelas sirven de ejemplo

Un grupo de docentes pertenecientes a varios de nuestros colegios, estuvieron presentes en el lanzamiento de la Red de Voces de la Educación, proyecto que busca ampliar a través de los medios la labor de los docentes y seguir llevando un mensaje de paz.

Belkis Valencia, directora del colegio María Luisa Tubores, en el Barrio La Sabaneta, (Juan Griego, Estado Nueva Esparta), expresó que la implementación de brigadas estudiantiles de paz ha sido el instrumento más poderoso contra la violencia escolar para las escuelas de Fe y Alegría.

Fernando Seijas, de la Zona Central, dijo que las escuelas dignas disminuyen la violencia y que en su región pacificaron espacios escolares a través del deporte, la lectura, el arte, la siembra y el cultivo.

Presentes en el musical "Orinoco"

El viernes 8 de junio alumnos y alumnas de los planteles Madre Cecilia Cros, Juan Pablo Bonet, Don Pedro, Virginia de Ruiz, entre otros, tuvieron la oportunidad de presenciar en el Aula Magna de la Universidad Central de Venezuela el montaje musical "Orinoco", basado en la novela "Doña Bárbara" de Rómulo Gallegos.

Nuestros muchachos y muchachas estuvieron ansiosos y una vez comenzado el acto, las expresiones de alegría no se hicieron esperar. Los músicos y bailarines también estuvieron muy satisfechos con la receptividad e interés de nuestros alumnos.

Agradecemos a todo el equipo de producción por la invitación y por haber mostrado a los jóvenes los valores y la belleza de nuestro folclore venezolano.



IRFA y Los Sabanales celebraron 10 años de trabajo unido

El Centro Comunitario de Aprendizaje del Instituto Radiofónico Fe y Alegría (IRFA) en Los Sabanales, San Félix, cumplió sus primeros 10 años formando a adultos y alfabetizando.

El compromiso de Fe y Alegría se hizo notar una vez más en la celebración, en la que se reconoció el trabajo de los voluntarios que laboran en ese centro.

En la actividad estuvo presente el jefe de la División de Registro, Control y Evaluación de la Zona Educativa de Bolívar, Carlos Marciano, fundador del centro y muy apreciado por la comunidad.

"Cuando se fundó fue con el objetivo de dar oportunidad a la gente de la comunidad, a adultos que no estudiaron, como se hace en todos los centros del IRFA", dejó saber Marciano.



Radio escolar se une a lucha contra las drogas

Un grupo de veinte estudiantes de segundo año del liceo "Nuestra Señora de Coromoto" de Guaremal asumió el reto de iniciar una campaña de prevención del consumo de drogas en la populosa comunidad mirandina, de la mano de una radio estudiantil que tiene como prioridad educar al colectivo.

Alex Azócar, uno de los estudiantes que participó en el proyecto, detalló que junto con sus compañeros comenzaron la iniciativa de educar con relación al consumo de drogas y fueron casa por casa alertando a la población de Guaremal para evitar que cayeran en el mundo de las drogas.

Luego la iniciativa dio paso a la creación de una radio estudiantil que tiene como propósito educar a todos los estudiantes del plantel sobre temas novedosos como los medios de comunicación, la preservación del medio ambiente y del consumo de drogas, entre otros aspectos. Para hacer realidad la radio, los liceístas realizaron rifas y vendimias logrando adquirir los equipos que también fueron utilizados para promocionar los proyectos de curso de las otras dos secciones de segundo año.



Fe y Alegría realizó clínica de fútbol sala en Puerto Cabello

La Unidad Educativa "Hermana Dolores" de Puerto Cabello realizó una clínica de fútbol sala, dirigido a un grupo de niños de sexto grado, quienes realizaron diferentes prácticas y ejercicios y recibieron explicaciones de los fundamentos técnicos.

El objetivo principal de esta actividad era que nuestros niños y adolescentes desarrollaran sus habilidades, destrezas y psicomotricidad, mejorando a su vez, mediante el deporte, los niveles de integración, relaciones interpersonales y calidad de vida.

